

Im Vorfeld der Bundestagswahl 2025 rufen die Privatradios in Baden-Württemberg die Bürger zur Wahl auf: „Wählen zu gehen, ist ein Bekenntnis zu unserer Demokratie – also gehen Sie am 23. Februar zur Bundestagswahl“ - mit dieser Bitte adressieren aktuell viele Privatradios in Baden-Württemberg in der Woche vor der Wahl ihre insgesamt über sieben Millionen Hörer:innen.



Christine Rupp, Geschäftsführerin von Radio Ton in Heilbronn und Vorsitzende des Verbandes Privater Rundfunkanbieter Baden-Württemberg e.V. (VPRA), freut sich, dass so viele Radioprogramme für diese gemeinsame von Stefan Steigerwald, Geschäftsführer vom neuen Radio Seefunk aus Konstanz, angeregte Demokratie-Kampagne unentgeltlich Sendezeiten zur Verfügung stellen.

**Der VPRA** ist die Branchenvertretung der privaten Rundfunkanbieter in Baden-Württemberg. Weitere Informationen zu den privaten Hörfunkprogrammen aus Baden-Württemberg finden sich unter [www.privat.radio](http://www.privat.radio).

VPRA-Pressemitteilung vom 18. Februar 2025

© 2025 Verband Privater Rundfunkanbieter Baden-Württemberg e.V.,  
Türlenstraße 2, 70191 Stuttgart

[Webview](#) | [Impressum](#) | [Datenschutz](#) | [Unsubscribe](#)